



## PAN tomó protesta a Alejandra del Moral como candidata al Edomex

El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, tomó protesta a Alejandra del Moral como la próxima candidata a la gubernatura del Estado de México (Edomex), a días de que inicien oficialmente las campañas para el proceso electoral del 2023.

Se espera que en los próximos días las autoridades del PRD y de Nueva Alianza avalen la postulación de Alejandra del Moral y tomen protesta, esto a días de que inicie el proceso que concluirá el domingo 4 de junio.

Conviene puntualizar que en el evento de este domingo 19 de febrero estuvieron presentes el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda; el coordinador de los legisladores de San Lázaro, Jorge Romero; la vicecoordinadora de los senadores, Kenia López Rabadán; la senadora Xóchitl Gálvez; así como algunos legisladores locales y nacionales.

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/pan-tomo-protesta-a-alejandra-del-moral-como-candidata-al-edomex/821967/>